

Nombre de alumnos: Jorge Daniel Hernández González

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Etapas del desarrollo humano

Materia: Interculturalidad y salud 1

Grado: 1

Grupo: C

Las etapas del desarrollo bio-psico-social hosto el siglo XIX existion con absoluta claridad solumente categorias reconocidas en los seres a desarrollo: los moyores y los niños se consideraban iqual muchos veles que los mayores, soló mas pequeños fisicamente. de edad, grupos que tombion y los menores tomas al inicion el análisis al que incorporamos un periodo previo: el que va de la concepción al nacimiento De la consepción al nacimiento na limiento se en eventra en una distutión entrampada, por un lado con la posturo téminista de la libre determinación del uso del werpo y a la determinación de la mujer a continuar a la soma de practica de mujeres no feministas a aceptar el embarazo discociones o suspenderlo wando ella o su poreja así lo determina. concepción del toto es un ser vivo, ya que tiene actividad y procesos de cambios organicos, como capta de estimulas y como desde que es concebido comparte la vida de su madre, su descreollo sem aproprado o subiro las conce nonces de los corencias nutricionales. Norma

11111111111111111111111

Los menores de edad siglo IX se logra el consenso ciculitico en wanto a que el ser homano alcanza su máximo desarrollo los 18 años en promedio: en lo biológico, logrando la fortaleza física y copacidad reproductora sin vicagos y en lo psicologico. 2.1. Los niños La convención designa con la palabra niño a todo ser humano entre los O hasta complir los años, pero en este periodo de acelerados cambios biopsico-sociales. On punto importanto Una primera subdivisión es el pioreso de transición que se in ve entre los 11 a 12 años, de les minando por lo biológico y lo psicológico, identificado por la coracteres sexuales secondarios y segado ninez propiamente tal es uno de los periodos de desarrollo humang mejor estudiado, existe ya un consenso en que el diferente vitmo (recimiento observable en poros años dealing de la población que lo conforma, veguiere diferentes a sus necesidades en relaciones o en relación inversa a su edud, por lo que se puede señalar dos grupas dos grupos claramente perfiladas. os un leimino recientemente adoptado en diversos periodo de desarrollo se vive un mecimiento acelevando del esqueleto provocando cambios en la autoimagen y on el imagen y el manejo Písico del espacio. Norma

En counto el psicologo aparece una inquietud divigida a explorarse así mismo y el entorno, en est periodo definen su identidad Social y de genero. Una caracteristica psicológica importante y weativa es que, alrededor de los 15 anos empresas a treer que preder combigi de la adoleceat sustanta por varones de género si el medio que los rocka es estrecho y sin adecuados satisfactores sociales a sus necesadades 11. Los mayores do edad individuos de ambos sexos, Son interporados formalmente, sin mayores ceremonias sociedad civil mediante algun tipo de identificación que les reconoce como "mayores de edad" hasta es la justicia de delensa nacional, y por kinto malar y moviv en Purhupou en la pobleción economicament activa, REA, a exception de los que siguen estadios profesionales y técnicos. - Participar en las actividades sociales y - Univse en matrimonis trabajadores, preden mantenerse y mantener o contribuir significativamente a mantener à ferceros son el producte de su trabajo; pueden Pormos familia y pueden profesione activamente en la vida social del actividades políticas y comunitarias Norma

Referencia bibliográfica

A., M. E. (s.f.). ETAPAS DEL DESARROLLO HUMANO. Obtenido de https://sisbib.unmsm.edu.pe/bvrevistas/investigacion_psicologia/v03_n2/pdf/a08v3 n2.pdf